

WAS?

1 Milliarde Euro mehr.

**WOFÜR?** 

- o Für Bus, Bahn, Rad- und Fußverkehr.
- Für eine zukunftsorientierte Mobilität in Baden-Württemberg.

WOZU?

- Damit wir die Pariser Klimaziele erreichen.
- Damit wir den Wirtschaftsstandort Baden-Württemberg sichern und gute Arbeit weiter ermöglichen.

WIE?

- Mit einem starken, leistungsfähigen ÖPNV in Stadt und Land mit vielen Strecken und kurzen Takten.
- Mit attraktiven Sharing-Angeboten in Städten und Dörfern.
- Mit sicheren Fußwegen, durchgängigen Radwegen, nicht nur in den Städten.

Die Mobilitätswende für Baden-Württemberg ist eine breite Allianz von umweltund verkehrspolitischen Nichtregierungsorganisationen, Gewerkschaften, kirchlichen Institutionen und vielen Einzelpersonen, organisatorisch angegliedert an den Verkehrsclub Deutschland (VCD).

Mobilitätswende für Baden-Württemberg | c/o VCD Baden-Württemberg e.V. Tübinger Str. 15 | 70178 Stuttgart | T 0711-34 208 620 | info@mobilitaetswende-bw.de

Spendenkonto: Mobilitätswende Allianz | IBAN: DE23 6009 0800 0310 8396 06 Sparda-Bank Baden-Württemberg eG | BIC GENODEF1S02



Die Allianz Mobilitätswende Baden-Württemberg bündelt Kräfte für eine breite Kampagne im Land und eine intensive öffentliche Diskussion. Wir verstärken den Druck aus der Zivilgesellschaft, damit die Politik zügiger handelt.

mobilitätswende-bw.de